



## Para Vencer, Mi Presencia es Suficiente

Por: Kelvin Martínez

El campamento de AJAIC-NJ se llevó acabo el 18 al 20 de enero del 2014, en el campamento Monte Sion en Ellenville, NY. El tema del campamento fue “Para Vencer, Mi Presencia es Suficiente.” Nos predicó el Evangelista-Pastor Alexis Batista el día sábado y domingo. Y nuestra Pastora VP Vilma Rivera nos predicó el día lunes para cerrar el campamento. ¡Fue un campamento inolvidable!

El Espíritu de Dios se manifestó de una manera poderosa y los jóvenes fueron impactados a través de las conferencias y las predicaciones. Desde el momento que llegamos, sentimos la presencia de Dios. Aun en los cuartos sentimos Su presencia. Algunas de las cosas que pasaron en el campamento son inexplicables. Para muchos jóvenes, fue su primera vez asistiendo un campamento y damos toda la gloria y honra a Dios por esa victoria. También damos gloria y honra a Dios porque **DOS** jóvenes fueron bautizados en el Espíritu Santo durante el campamento. ¡Dios es bueno!

Los jóvenes nos han dado testimonios de como el Señor los hablo en el campamento y como el Señor los transformo. Los tres días fueron llenos de la gloria de Dios y damos toda la gloria a Él porque solamente Él es digno de recibirlo. Cuando llegamos con la expectativa que Dios vas a ser algo y nos unimos en un mismo espíritu, algo tienen que suceder. Gracias a nuestro Presbítero Rev. Rolando Novas, por llevarnos en oración y por estar con nosotros en espíritu. Él no pudo llegar, pero sus oraciones y su asistente, Rev. Juan Yela, llegaron. ¡Gracias presbítero, te amamos! También damos gracias a los pastores del circuito que estuvieron con nosotros los tres días y en los cultos. Gracias por apoyarnos. Yo quiero animar a cada joven que vengan al campamento el año que viene y te garantizo que tu vida será marcada y no vas a bajar del monte siendo la misma persona.

¡Dios les bendiga y les guarde!





## Viaje Misionero a México

Por: Beatriz García

Que la paz de Cristo siempre more sobre cada uno de vosotros amados hermanos.

Es un privilegio poder compartir las maravillas que nuestro Padre Celestial hizo a través de este viaje misionero que Dios me dio el privilegio de asistir en Noviembre del 2013.



La palabra de Dios dice que “vuestros pensamientos no son mis pensamientos”. Este viaje surgió de la noche a la mañana, no estaba en mi mente pero en los planes de Dios sí. México es un país con tanta necesidad tanto en lo material como en lo espiritual. Cada vez que podía, yo compraba biblias y libros que serían de edificación para un viaje misionero, pero jamás me imagine que sería yo quien iría. Durante este viaje pude conocer más de cerca de JEHOVÁ JIREH, Jehová Shalom, y El Shaddaí! Dios proveyó y multiplico lo que había para su pueblo. Personas que jamás había visto venían donde mí para darme una ofrenda para este viaje. El boleto fue regalado, Dios toco el corazón de la hermosa juventud de mi iglesia donde me congreso, Puerta de Sion, y de varios hermanos. Con todo mi corazón, gracias a cada uno por su aportación. Dios hizo algo maravilloso. Aleluya!



Hay tanta pobreza y tan solo recordar, me parte el Corazón. Pero al oír los testimonios de cómo viven esos hermanos por fe, me llena de gozo. También al verlos testificar con esa paz, que a causa del evangelio han sido maltratados, hace que el amor por el evangelio crezca más en uno.

## Continuación Viaje Misionero

Con la ayuda de Dios, pudimos darles provisiones a más de 15 familias. Después de haberles repartidos a todas las familias, ellos testificaban que no tenían nada que comer, pero Jehová Jireh llegó a llenar sus vasijas. ¡Aleluya! Se hizo una vigilia al aire libre, donde hicimos comida para todo el pueblo. Les dimos piñatas y muchos dulces a los niños. Al igual se les repartieron utensilios escolares y juguetes. Dios se manifestó de una manera poderosa. Compartí con una jovencita valiente, Rosalba, y salimos a invitar a todo el pueblo casa por casa. En cada lugar que pasábamos nos sucedieron cosas pero en cada afrenta nos gozábamos, porque era por amor a mi Cristo. ¡Para la Gloria de Dios ocho almas vinieron a los pies de Cristo! Y des se reconciliaron, ¡Aleluya! Cuatro almas aceptaron a Cristo a través de testimonios. Sigua testificando hermano, que Dios es real! Dios sigue haciendo milagros y prodigios.

Hay tanta necesidad en México, hay mucha hambre de la palabra de Dios que en las últimas horas que me quedaban en Oaxaca, las hermanas de otra iglesia pedían que les predicara, porque en ese lugar las mujeres no pueden predicar ante los hombres. Hermanos era tanta hambre que tenían todas las hermanas que a escondidas se reunieron, sinceramente yo no estaba preparada, pero lo bello es saber que dependemos siempre de Dios y de su Santo Espíritu. Amados hermanos Dios se glorifico de una manera poderosa! Dios bautizo en el Espíritu Santo, quebranto corazones, rompió cadenas, hizo sanidades y milagros ¡Dios lo hizo!



Dios estaba paseándose, tocándonos a todas nosotras con su Santo Espíritu. Era una gloria palpable. ¡Dios tomo el control! ¡Dios estaba allí y la Shekina de Jehová descendió en aquel lugar pobre, sin puertas, ni ventanas pero con Gloria! ¡Santo!

Amados hermanos en Cristo, tres páginas no alcanzarían para testificar todo lo que DIOS HIZO. Mi cuerpo está aquí, pero mi mente y corazón se quedaron en la necesidad en México. No se olvide de orar por este país, que necesita a Cristo. Y Lo que puedo decir hoy y siempre es que a DIOS SEA TODA LA HONRRA Y GLORIA.



## Esa Tumba No Tiene Mi Nombre

El viernes 7 de marzo se celebró el jubileo de las damas en Puerta de Sion donde pastorea nuestro amado Presbítero, Rev. Rolando Novas. Fue una noche espectacular donde el poder de Dios se manifestó de una manera poderosa. La predicadora de la noche fue una de nuestras pastoras, Exha. Minerva Galban del campo de predicación, Misión Cristiana Bethesda IV. El tema del mensaje fue “Esa Tumba No Tiene Mi Nombre”, basado en el la lectura bíblica de Ester 7:9-10.

En su mensaje, exhortaba a los que estaban presentes que cuando Dios los lleva al desierto no es para que mueran, sino para que tengan victoria y conquisten; porque este año es de conquista. Y mientras están en el desierto tienen que pelear con toda su fuerza y mente, seguir adelante con la visión de Dios.

Así como Mardoqueo tenía una amenaza en contra de él, así también el enemigo tiene una amenaza en contra de nosotros. ¿Pero qué vas hacer? ¡Hay que clamar al Rey de reyes, que es nuestro salvador! Porque nuestra lucha no es contra sangre ni carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

La Palabra de Dios nos deja un ejemplo de que nosotros debemos de hacer cuando uno está en medio de la tormenta. Como Ester que se puso en ayuno y oración por tres días y 3 noches, y clamó al rey.



También como Ester que le preparo la mesa al rey. Así el creyente debe de preparar su mesa de alabanza y adoración delante de Dios. ¡Conquista la presencia de Dios! Conquista a Dios con las cosas que a Él le gustan.

La Exha. Minerva nos decía que el enemigo ha estado celebrando nuestra derrota pero ahora nos toca a nosotros a celebrar la derrota del enemigo.

Felicitemos a la presidenta Hna. Ingrid Media con su directiva por su trabajo con la asociación de damas del circuito. También estuvo presente la presidenta a nivel distrital LP Amarilis Meléndez



## Rompiendo Estructuras de Rebelión

Felicitemos al presidente de los caballeros, Hno. Elías Guzmán, por su victoria en el jubileo de los caballeros el viernes 28 de marzo.

El servicio se llevó a cabo en La Verdadera Iglesia Cristiana, donde pastora el Rev. Víctor Ortiz. El predicador de la ocasión fue el Evangelista José Muñiz. Su mensaje fue en Primera de Pedro 2:13-16 y desarrollaba su mensaje bajo el tema “Rompiendo Estructuras de Rebelión.”

El predicador explicaba que la rebelión es un rechazo a la ley de Dios, y que cada uno tiene un rebelde que quiere rebelarse, “el viejo hombre”. Y es un problema, es una batalla constante y solo el Espíritu Santo puede vencer. Hablaba el predicador que cuando uno es obediente al Señor vienen bendiciones porque se somete a la Autoridad de Dios.

Expresaba el Hno. Muñiz que hay que cortar la rebelión porque eso corta la intimidad con Dios. Dios corta la intimidad con nosotros cuando estamos en rebeldía. Dios está buscando hijos obedientes que se dejen corregir.



La rebeldía produce hijos y uno de ellos es la testadura. Como en el caso del rey Saúl, en 1 Samuel 15. La persona se exalta en sus propias opiniones y pensamientos, al igual que desarrolla una actitud de crítica. El predicador recordaba al pueblo que la justicia y venganza es de Dios.

Otro hijo que produce la rebeldía es la sedicioso, que parece que es un apersona ‘buena’. El ejemplo se encuentra en Ezequiel 28. El sedicioso causa división y busca a otros como el para destruir.

Terminaba su mensaje declarando que solamente la Vara de la Autoridad de Dios funciona solamente cuando ahí sometimiento.



## FELICIDADES...

Rev. Víctor Ortiz y su amada esposa  
Exha. Lissette Ortiz con la llegada de su  
hija, Brianna Analise Ortiz que nació el  
11 de febrero.

¡Bienvenida Brianna al mundo de AIC!



## CIRCUITO DE NJ

Si usted tiene artículos que le gustaría ver  
publicado en nuestro boletín, por favor de  
enviarlos a nuestro correo electrónico:

[CuerpoMinisterial@AICNJ.org](mailto:CuerpoMinisterial@AICNJ.org)

Visite nuestra página en el internet:

[www.AICNJ.ORG](http://www.AICNJ.ORG)